



5/4 心温まるお接待 島四国八十八カ所

島四国八十八カ所めぐりが詫間町粟島で行われました。毎年旧暦の3月21日に島内88カ所のお地蔵さんをお参りするもので、各札所では島民手作りのところてんやお菓子などのお接待があり、訪れた人をやさしく迎えてくれました。



5/11 山下収一さん三豊市日本一名誉賞

第30回記念国際・全日本マスターズ陸上競技選手権大会 M45(45～49歳のクラス)やり投げで優勝した山下収一さん(財田町)が市役所を訪れ、市長から三豊市日本一名誉賞が贈られました。

5/1

心にしみるオカリナコンサート

農家女性グループ「大地と語り合う会」主催によるオカリナコンサートが、財田町の萬福寺で開催されました。オカリナ奏者3人が演奏するオカリナの素朴な音色は、訪れた人たちの心に静かにしみ入りました。



5/14 花に囲まれ春の花摘みイベント

詫間町内の保育所と幼稚園の園児がフラワーパーク浦島で花摘みをしました。子どもたちはポピーやマーガレットなど、気に入った花をたくさん摘み取りました。16日には一般の人にも開放され、大勢の人が花摘みを楽しみました。



4/29 新茶づくしのふる里まつり

今年も新茶の季節となり、高瀬茶業組合周辺で二ノ宮ふるさとまつりが開催されました。当日は茶摘みや新茶の手もみ体験、茶畑ロードウォークなど、まさにお茶づくしの催しが満載で、新茶を求めて多くの人が訪れました。



4/29 幼稚園児が白ぞうのパレード

よしづ花まつりが三野町吉津吉祥寺周辺で開催され、大勢の人でにぎわいました。恒例の「白ぞう」のパレードには、吉津幼稚園の園児や保護者が参加し、幼稚園から吉祥寺までの道のりを練り歩きました。



4/28 高瀬高校カヌー部が世界選手権出場

世界選手権(スロバキア 5/21～23)へ日本代表として出場する高瀬高校カヌー部の生徒が、市長を表敬訪問しました。【出場選手(敬称略)】森 悠介(3年) 多田羅 英花(3年) 多田羅 彩花(2年)

みとよHOT ほっとNEWS

デイリー版ほっとニュースは市ホームページで 三豊市 検索



4/18

10年ぶりに復活を

高瀬町本村天満宮で「うどん講」が行われました。夏を元気に越せるように同神社でお祓いを受けうどんを接待する「うどん講」は、長らく途絶えていましたが、地域を元気にしたいと有志が立ち上がり、今年復活させました。



5/9 平成22年度三豊市自治会長会を開催

市内全域の自治会長が一堂に会して、三豊市自治会長会を開催しました。市長が「施政方針」について説明したあと、各部から補助事業や申請をはじめ各周知事項についてお知らせするとともに、協力をお願いしました。



4/26 新茶の初摘み初夏の香り

さわやかな風の中、新茶の初摘みが高瀬町の茶畑で行われました。かすりとあかねたすきに身を包んだ5人の女性が茶摘み体験をしました。本格的な新茶シーズンを迎え、今年も新茶の味と香りを楽しむことができます。